



Rusia entrena a sus tropas para utilizar armas nucleares tácticas

- Jeremiah Jacques
- [2/8/2024](#)

Las fuerzas rusas en la Ucrania ocupada realizarán ejercicios militares simulando el uso de armas nucleares en el campo de batalla, según una declaración del 31 de julio del Ministerio de Defensa de Moscú.

- En los simulacros participarán soldados rusos de los distritos militares del sur y del centro.
- Practicarán la colocación de cabezas nucleares tácticas en los misiles balísticos rusos Iskander-M, la carga de los misiles en aviones de guerra y el vuelo de misiones en las que los misiles se lanzan contra objetivos ucranianos.

Las armas nucleares tácticas son más pequeñas y considerablemente menos potentes que las armas nucleares estratégicas. Están destinadas a utilizarse en un campo de batalla con un objetivo específico y bien definido, en lugar de arrasar ciudades enteras como lo hacen las armas nucleares estratégicas.

Temor europeo: estas maniobras rusas son alarmantes para muchos europeos, ya que no son más que el último signo de la beligerancia de Rusia y de la última amenaza nuclear rusa.

Cuando Rusia invadió Ucrania en 2014, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, dijo que ese movimiento aterrorizaría a Europa de tal manera que la impulsaría a militarizarse y unificarse. *Puso esos acontecimientos en el contexto de la profecía bíblica:

Hace unos 70 años que profetizamos que Europa del Este se convertiría en una parte vital de una nueva superpotencia europea: la resurrección del Sacro Imperio Romano. ¡Esta profecía está *directamente relacionada con la crisis de Crimea!* El miedo que se ve en Europa debido a los acontecimientos en Crimea va a causar que 10 líderes en Europa se unan de una manera repentina y dramática, ¡y en *concordancia precisa* con la descripción bíblica de ese Imperio europeo! (...)

¡El nuevo miedo de Europa a Rusia va a desempeñar un papel importante en acelerar el cumplimiento de esa profecía!

Los pueblos de Europa observaron con pavor la anexión rusa de Crimea. Hoy, al observar la guerra a gran escala que Rusia mantiene contra Ucrania y ahora sus simulacros de entrenamiento nuclear, ese temor se intensifica. Les impulsa a reforzar su poder militar y a unificarse militarmente.

Más información: lea "[El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#)"